

挑む

川中新時代

黒子から主役へ

>50<

商品も、このことを強くアピールする内容とするために、異素材同士を絞りのテクニックを駆使することと、ボンディングのよう張り合わせたもの紹介する。具体的には、ウールと紙や、シ

ルクとウールなど、異なるなどを提案していく。

また、「毎回JCに出展してきたことで、本当に消費者に直結するものづくりが、どういうことかと勉強させられた。例のテキスタイルとして、縮じゆう率の違いで組み合いで、糸を抜いた後も、張り合わされたままにな

有松・鳴海絞りは、伝統的工芸品に指定されて

が、有松・鳴海絞りの加工エメカーランドマムな姿がそれだ。

久野社長は「私が自指

してはまだ、呉服用の布地と

いうイメージが強い絞り

を、テキスタイル加工の

一分野として定着させる

こと」という。JCに第

1回以来、毎回参加して

いるのもそのためだ。

今回のJCに出演する

(名古屋、久野剛資社長)

久野染工場

有松絞りに世界が注目

新時代のTX加工で開発

ルクとウールなど、異なるなどを提案していく。

「絞りは後加工ではあ

る素材を重ねて絞り(糸

でくくる)をかけ、縮じ

るが、こうしたテクニッ

クを使うことで、新感覚

のテキスタイルとして、

市場に登場させていた

えば、ただテキスタイル

を作つてハンガーに掛け

ておぐだけではダメで、

どういふユーザーを想定

また、「毎回JCに出

展してきたことで、本当

に消費者に直結するもの

づくりが、どういうこと

かと勉強させられた。例

のテキスタイルとして、

市場に登場させていた

い」(久野社長)と強調

し、そのためには「テキ

スタイルとしての完成

して見せ方をするがで、

海外からも多数の工場見

ブースに来場するお客様が訪れるという。フ

アブリック系のアーティストも多いが、著名ブランドの担当者も来社す

ることを、再認識している。

同社が志向するのは、

海外からも多数の工場見学者が訪れるという。フ

アブリック系のアーティストも多いが、著名ブランドの担当者も来社す

ることを、再認識している。

そんな中から、9月に

オーブンしたティファニア

ー東京丸の内店の内装力

ーテンに、同社の製作し

た絞り生地が使われたな

どの具体的な成果も表れ

